

### AUBIÈRE ■ Conférence sur la cuisine



Serge Carton, président de l'Union fraternelle d'Aubière (UFA), a animé, au Carré des Arts, une conférence/débat sur le thème : « En quoi la cuisine est-elle de l'éducation populaire et de la culture ». Pour cette manifestation qui a réuni de nombreux connaisseurs, l'organisateur, œnologue confirmé, avait invité une tribune de professionnels : Gaëtan Genestoux, champion d'Europe de la boucherie, Laura Florek, chargée de l'événementiel et de la communication des fromagés persillés d'Auvergne, Martial Ray maître chocolatier-pâtissier, Éric Roux, journaliste culinaire, Quentin Sicard, œnologue-distillateur, et David Robin responsable secteur restauration à l'Institut des Métiers.

Le public a été ensuite invité à se régaler autour de l'exposition du trésor patrimonial que sont les cahiers de cuisine, objet de transmission de recettes familiales. ■